

# Antoine Amiot prêt à dérouler

Ils ne seront pas loin de 600 participants à s'élancer de Saint-Pourçain, dimanche à 9 heures, pour courir les 42 km reliant Saint-Pourçain à Moulins par le vignoble. Une nouvelle fois les locaux sont les grands favoris

**Alexandre Chatenet**

Il y aura foule, dimanche matin à 9 heures, au kiosque à musique sur les cours de Saint-Pourçain-sur-Sioule. Plus de cent soixante équipes de trois coureurs et environ 80 coureurs en solo s'élanceront de la capitale vigneronne pour un périple de 42 km à travers le vignoble.

Roanne,  
Gueugnon  
et Riom  
débarquent  
en force

Une nouvelle fois le parcours remontera du sud au nord, entre les plus belles vignes, avec deux relais programmés à Meillard,



**FAVORI.** Antoine Amiot s'élancera pour la passe de quatre en solo. PHOTO JEAN-MARC SCHAEER

dans le bourg, puis à Chassignoles, sur le domaine Gardien à Besson.

Et la dernière ligne droite ramènera les participants vers Moulins où l'arrivée sera jugée sur le parvis

majestueux du Centre National du Costume de Scène. L'épreuve née de l'imagination de Jacques Chevallier n'en finit plus de grandir puisqu'elle devrait exploser tous les re-

cords de participation. Si la course est déjà fournie en concurrents, les deux marches, en marge de l'épreuve, partant de Brennay et Besson affichent déjà complet, les organisateurs ayant même dû se résoudre cette semaine à stopper les engagements pour pouvoir faire face à un tel afflux (plus de 600 participants).

## Record de participation

Du côté sportif, le local Antoine Amiot (EAMYA) sera une nouvelle fois le grand favori dans la catégorie solo. Il tentera de remporter la course une quatrième fois en quatre participations. Reste qu'une surprise de dernière minute est toujours possible même si le Moulinois écrase de toute son talent l'épreuve depuis sa création. La course s'annonce plus disputée avec les équipes. Le trio Thierry Quiret, Jérôme Lepot et Jérôme Vidart-Rousseau (EAMYA) apparaît comme le plus affûté même si les Roannais, les Gueugnonnais et les Riomois s'aligneront en force avec plusieurs formations. ■